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ロータリーの未来形成（SRF）とは？

2018年、ロータリーのガバナンス(組織統括)に

関する検討についてロータリー未来形成委員会が

設置されました。

2020年11月の委員会報告では、現在の地区や

ガバナー制度は十分に機能しておらず、現在のガ

バナンス体制ではロータリーは衰退するという判断

による変革の必要を提案したものでした。

その内容は、
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このロータリーの未来形成の提案を実現させよ

うとするRI理事会や未来形成委員会の強い意志は

感じられますが、この提案へは期待と不安の両方

があります。現状では情報不足であり、暫くの間

ロータリーはこの問題で揺れ動くことになりそうで

すが、その場その場の情報で一喜一憂することな

く、今後提供される内容を注視していきたいと思

います。

地でイルミネーションも始まり、いよ
いよクリスマスシーズンに突入です

ね。ロータリアンはXmas会が好きですが、
今年は開催できるかな？　
Xmasと言えば、クリスマスケーキ。生ク
リームやいちごをふんだんに使ったデコ
レーションケーキが定番。しかしこれは日本
独自の文化です。国によって様々なクリスマ
スケーキが存在しています。日本にクリスマ
スケーキの文化を定着させたと言われてい
るのが、おなじみの「不二家」さん。1910年
（明治43年）に、日本で初めてのクリスマス
ケーキが発売されました。

ガバナーメッセージとして、折節に思う事柄を書
かせていただきます。少しでも皆さんの胸中にた
ぎりを感じるような発信をしていきたいと思います。

公式訪問で感じたことの一つに、多くのクラブ

が国内外を問わず、姉妹クラブや友好クラブを持

っていることでした。各クラブの締結のきっかけに

大変興味を持ちました。

他地区ですが、鹿児島中央ＲＣと会津若松西Ｒ

Ｃの友好クラブは有名ですね。

1996－1997 年度の鹿児島中央ＲＣ会長は、島

津家第32代当主・島津修久氏。会津側の当時の

会長は、会津若松西ＲＣの田中文雄氏です。

1996年鹿児島中央ＲＣから友好交流の打診を受

けた時は、一部から強硬な反対意見が上がったそ

うです。理解を得るのに困難なのは火を見るより

も明らかで、当時の会員76人のうち、20人ほどは

薩摩藩と戦火を交えた会津藩士の子孫だそうです。

色々葛藤があったでしょうが『過去の怨讐を乗り

越えてロータリーの友情の絆を結ぼう』、『鹿児島

中央ＲＣ島津会長が島津家第32代当主であれば、

戊辰後の交流に不足はない』と、賛意も多くなり、

鹿児島の申し入れを受け、1997年1月に会津若松

西ＲＣ１７人が鹿児島を訪問し友好クラブを締結し

ました。素晴らしい！

その他にも、仕事の赴任先でのロータリアンと

の交流や文化交流がきっかけだとか、震災などの

災害支援での繋がりが縁となり交流が始まったとこ

ろ、地名が同名ということで交流した（行田さくら

RCは、「さくら」繋がりで４クラブと締結）…など

などきっかけは様々でもロータリアンだからこそ素

晴らしい出会いがあるんだなぁと思います。また、

青少年交換、米山奨学生などの事業を通して海外

との交流もよろしいかと思います。まだ、姉妹・

友好クラブをお持ちでないクラブは是非探ってみて

ください！　我々 2570地区も全国のロータリアン

と繋がりましょう！

各

2021-2022年度国際ロータリー
第2570地区ガバナー

2021-2022年度国際ロータリー
第2570地区ガバナー

Masahiro MizumuraMasahiro Mizumura

水村雅啓水村雅啓
入間
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ガバナーがいなくなる!?

姉妹・友好クラブをつくろう！

新ガバナンス体制への期待と課題　（SRF）

1　適正なガバナンス範囲（102セクション）
2　任期が2、3年と長期になるマイナス面
3　ローターアクトクラブとアクターの自立
4　進め方が性急で強引にならないこと

1　地域重視の運営体制による組織の活性化
2　日本が1リージョン
3　34地区から102セクションへ管理範囲縮小
4　前向き積極的なリーダーの誕生

期  待 課  題

❶地区やガバナーを廃止して地域（Region）とする。
○世界で20～ 40の地域を決める。草案では28地域が提
案。日本は1地域である。

○地域は文化、言語、ニーズとフォーカス、地理、効率性
でグループ分けする。

○各地域には3年任期のリージョナルカウンシルを置き地
域内のクラブの選挙で決定される。日本のリージョナル
カウンシルは1名となる。

○地域で賦課金を徴収でき、日々の活動のための委員会
を置くことができる。

❷地域はさらに世界で1,500～1,600のセクションに分け、
2年任期のセクションリーダーが選挙で決められる。日本
では102のセクションを予定。

❸世界で100地区程度のパイロット地区を設定して実施する。
○これには日本の地区は入っていない

○2022年規定審議会にRI理事会提案としてこれについての
制定案を提出する

○パイロット実施期間は2024年から2030年の6年間

TO CHANGE
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街で見つけたロータリー

ロータリークラブの活動や行事予

定などLINEやFacebook・ホー

ムページで随時発信して参ります

■ 応募資格 プロ、アマチュア問わず、ロータリークラブの会員は

もちろん、会員でない一般の方どなたでも応募できます。

■ 応募点数 お一人さま3点（概ね1年以内に撮影されたもの）

下記の、（1）又は（2）のいずれかの方法で応募ください。

（1）『街で見つけたロータリー2022』公式ラインの上記QRコードをスキャン

　　してお友だち追加した後、LINEから応募してください。

（2） 写真をA4サイズ程度に高画質プリントし、❶住所❷名前❸電話番号を

　　明記の上、右記の地区事務所（公共イメージ委員会宛）へお送りください。

■ 応募方法

3月初旬～中旬（予定）

■ 審査発表

グランプリ1名／ガバナー賞1名／公共イメージ委員会賞1名

■ 各　　賞

3月27日（日） 当、国際ロータリー第2570地区の地区大会にて表彰

■ 表　　彰

※マーク・文字などロータリークラブが認識できる写真であること。

※個人が特定されてしまう個人情報が写っていないこと。

（顔などで個人が特定される場合、ご本人の承諾を得ていること。）

※お送り頂いた写真は返却いたしませんのでご了承ください。

応募期間 12月1日水～2月28日月
ロータリークラブってなに？と地域の

皆さまによく聞かれます。ロータリークラブとは国際的なネット

ワークを持つ世界最大の奉仕団体です。

世界には約120万人の会員、日本には

約9万人の会員が在籍しております。
地域に貢献し、社会に貢献し、世界に

目を向けた募金活動や親善活動に力

を注いでいるのがロータリークラブです。

Sponsored byRotary ClubPhoto contest

国際ロータリー第2570地区

　　　 このマークをみつけたら『パシャッ』と

撮って応募しよう！！ スマホでも本格カメラでも

ロータリーと分かる写真であればOKです！

2021～2022年度

国際ロータリー第2570地区
〒355-0028 埼玉県東松山市箭弓町2-5-14

ガーデンホテル紫雲閣内

TEL：0493-21-2570 FAX：0493-21-2571

E-mail   d-office@mail.rid2570.gr.jp

地区事務所公共イメージ委員会

ラインでフォトコン

まずはここから

お問合せ先

まさ
ひろ
まさ
ひろ

よろしく
おねがい
致します

よろしく
おねがい
致します

　　　 で
フォトコン

水村ガバナー
LINEスタンプ

発売中！
ご購入は⬆QRコードもしくは
LINEスタンプショップで『まさひろ2570』と検索

まさひろ2570 検 索

本スタンプの収益の一部はロータリー財団に寄付されます。

公共イメージ委員会からのおしらせ
information

多くの一般の方に『ロータリークラブ』を知って興味を持っていただくよう
公共イメージ委員会では、『フォトコンテスト』を開催することになりました。
各クラブへチラシ・ポスターをお渡しし、地域の商店や企業、施設などに

設置をお願いしてより多くの投稿を募りたいと思っております。
各クラブの皆さまのご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

この企画は、インスタグラムやフェイスブックなどSNSの注目度が高い昨今に併せて
『写真投稿世代』に着目し、
公共イメージ委員会としてテスト的にスタートした企画です。この企画が一般の方に多く知られ、やがては恒例の行事となり世間の方がロータリーの

マークを見つける瞬間が
すこしでも増えれば良いな
と目論んでおります（笑）会員の皆さまの協力があってこそ成功する企画だと

思っております。どうぞ宜しくお願い致します。【問合せ先】公共イメージ委員会 委員長
原島生慈（秩父RC）携帯：090-8727-1739

����-��年度　公共イメージ委員会 委員長   原 島 生 慈
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川越・川越小江戸・川越西・川越中央
ロータリークラブ合同

川越文：八木拓也
Takuya Yagi

令和3年10月9日、川城市内４ロー
タリークラブがロータリー財団のプログ
ラムを活用してオリンピックモニュメント
を建立しました。川越市は東京2020
開催都市で、霞が関カンツリー倶楽
部において、男女のゴルフ競技が開催
され、そのレガシーを後世に残していこ
うと、多くの市民の賛同を受け、川越
市ならびに8つの団体と協力してオリン
ピック記念モニュメントを製作したもの
です。当日は「ロータリー奉仕デー」と
して、その除幕式が川越市役所正門
前で行われました。

また、オリンピック開催を契機に、川
越をゴルフの街にしたいと願い、贈呈
式と同時に青少年のためのゴルフ教室
も開催しました。市内の霞が関ゴルフ
プラザにレッスンプロを招き、ゴルフ未
経験の子供たちに、ゴルフの楽しさを
教えていただきました。将来、川越から
世界的なゴルフ選手が誕生することを
夢に見て、今後も継続して開催して行
きたいと思っております。
この「ロータリー奉仕デー」によって
ロータリーの公共イメージ・認知度の
向上につながったと思っております。
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ロータリー奉仕デーロータリー奉仕デー

オリンピック開催都市、地元で
未来への夢をつくる
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深谷・岡部・川本・深谷東・深谷ノース
ロータリークラブ合同

国際奉仕と地域社会奉仕に
浄財金の活用を試みる

　10月21日（木）深谷市内5RC合同
ロータリー奉仕デー「書損じハガキ・
子ども食堂プロジェクト」を深谷市社
会福祉協議会大会議室にて開催しま
した。
　当日は、関係者約30数名が一堂に
会して奉仕金及び支援金の授与式を
小内睦夫幹事（深谷RC幹事）司会の
もと実施しました。

事業の経緯は以下の通りです。（概
要は、チャート図をご参照ください。）
　約20数年前、深谷RC、後に深谷東
RCが毎年正月明けに合同で実施して
いた「書損じハガキ回収事業」をその
後、深谷ノースRCが中心となり市内
5RC合同事業に集約。その際、集まっ
た浄財金を国際奉仕支援として主に
東南アジアでの教育支援（世界寺子
屋運動他）に充てる事業を開始し、
今日に至る。しかしながら、昨今のコ
ロナ禍の活動制約を受け、海外支援
が出来ない状況下が続き、市内5RC
会長協議会にて、一部を地元社会奉
仕活動に還元させる方向性を決定。
今般、特にコロナ禍のダメージが大き
い生活困窮者、子どもの貧困に焦点
を当て「書損じハガキ・子ども食堂プ
ロジェクト」を立ち上げる。従来から
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深谷

深谷RC社会奉仕委員長

文：寺田恭典
Yasunori Terada

ロータリー奉仕デーロータリー奉仕デー

継続された事業の見直しを図り、今
後は、浄財金使途を国際奉仕活動と
地域の社会奉仕活動の2本立で取り
組んでいくこととした。
　式典の中で、高丹秀篤ガバナー補
佐よりロータリークラブとはどんな団

体か、公共に果たす役割、それと今回
の事業についての変遷、意義について
わかりやすくお話をいただき、また自治
会代表者と5RCを代表して田島高久
協議会議長（深谷RC会長）お二人
から子ども食堂代表者にそれぞれ奉

行政で行き届かない支援をロータリーに補完してもらい有難い
̶深谷市長

支援のお手伝いが出来、改めて事業の重要性を感じ今後も協力を続けたい
̶自治会代表

地元の有力団体からの支援は心強いし、感謝の気持ちで一杯
̶子ども食堂代表

仕金と支援金の贈呈がありました。
　また、関係者の皆さんから感謝と期
待の言葉をいただき、熱い思いを抱く
とともに、今後5RCそれぞれが実際の
奉仕活動を通じて地元に貢献する使
命を再確認しました。

　なお、当日はお忙しい中、2570地区
から高丹秀篤ガバナー補佐、原島生
慈公共イメージ委員長、齊藤大祐地
域社会奉仕委員長のご出席をいただ
き、また成功裏に終了でき、大変有難
うございました。

参加者

●深谷市長
●深谷市社会福祉協議会担当者
●市内自治会代表者
●市内子ども食堂運営者（7事業所）　
●NPO法人代表者　　
●RI第2570地区役員　
●市内5RC会長、幹事、
　国際奉仕・社会奉仕委員長
  （正智深谷高校インターアクトクラブは、
　当日所用で欠席）
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　10月19日の水村雅啓ガバナー公式訪問
では、より多くのご教示をいただくことがで
きました。
　緊急事態宣言下のもと例会の開催が滞
るなかで、水村雅啓ガバナーを迎え会場の
コロナ対策をしたうえでの新入会員３年未
満との懇談会、ガバナー公式訪問例会、ク
ラブ協議会、飲酒無しでのガバナー公式訪
問慰労会、と予定させていただいた例会が
滞りなく出来たことに感謝しております。
　入間ロータリークラブの創立系統を聞か
せていただき地区の流れ等理解することが
出来ました。

　例会後のクラブ協議会では主に「将来の
リーダーを人材育成するには」「Zoomを使
おう」について、４組に分かれパネルディス
カッション方式で進められ水村雅啓ガバ
ナーも参加していただき活発な意見が提案
され討議が進み、改めてロータリアンとし
ての自覚を深めるきっかけを作っていただ
くことができました。水村雅啓ガバナーの
ご指導に感謝申し上げます。

　10月25日（月曜日）、水村雅啓ガバナー及
び第4グループガバナー補佐高丹秀篤様を
お迎えし、児玉ロータリークラブと2570パ
スポートクラブにて2クラブ合同のガバ
ナー公式訪問例会を開催いたしました。
又、地区幹事の忽滑谷明様のご参加も賜り
ました。
　新型コロナ感染予防から、クラブ協議会
は行わず通常例会という形式で水村ガバ
ナーの卓話では、RI会長テーマ、地区の活動
方針について、特に、将来のリーダー育成、
会員増強、ロータリーの周知のための「ロー
タリー奉仕デー」開催の各クラブでの現況

報告等、水村ガバナーのお人柄あふれる解
りやすいご指導をいただき大変有意義なガ
バナー公式訪問となりました。
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【 地区スローガン 】
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　水村ガバナー、戸高ガバナー
補佐、忽滑谷地区幹事、滝沢地
区副幹事をお迎えしてのガバ
ナー公式訪問例会を開催いた
しました。
　コロナ感染症の影響を考慮
し、懇談会やクラブ協議会を中
止させていただき、ガバナー公
式訪問は例会のみの開催とさ
せていただきました。水村ガバ
ナーには短時間での訪問ということに
なってしまい、大変申し訳なく思ってお
ります。
例会では、当クラブの紹介をさせていた
だいた後、水村ガバナーの講話を拝聴い
たしました。講話では、ＲＩ会長の年度方

針や会員基盤の拡大について、またロー
タリ奉仕デーの取り組みなどお話してい
ただきました。
　短時間ではございましたが、大変有意
義で勉強となる公式訪問を無事終了致し
ました。

新座 R.C.

所沢・新所沢・所沢東・
所沢西・所沢中央
所沢・新所沢・所沢東・
所沢西・所沢中央
所沢・新所沢・所沢東・
所沢西・所沢中央 R.C.合同R.C.合同R.C.合同
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鈴木 明子会長
森 克己幹事 行田さくら R.C.

今回は一般の方（女性）が、見学という事で参加して頂けました。
水村ガバナーの解りやすいお話を聞いて頂け、とても喜んでい
らっしゃいました。水村ガバナー、本当に有り難うございました。

高山 利香会長
馬橋 亟男幹事吹上 R.C.10 26

富士見 R.C.富士見 R.C.富士見 R.C.

ガバナー公式訪問ガバナー公式訪問

　10月19日水村雅啓ガバナーと和泉由
起夫ガバナー補佐をお迎えし、所沢市内5
クラブ合同の公式訪問例会を開催いたし
ました。
　緊急事態宣言は解除されましたが、まだ
まだ油断できない時節柄、対面を避けるた
め、ガバナーにホストをお願いする形で

Zoomアプリを活用し行われました。
　大きな会場での開催は、親交を深めるた
めに大変有意義なことだとは思いますが、
画面上から配信されている水村ガバナー
の卓話をお聞きしていると、むしろ親近感
さえ覚えるものでした。ガバナー自身もコ
ロナ禍では、リモートによる国際協議会が

多かった旨お聞きしました
が、５クラブ合同にしては
少々出席が少ないとは感じ
ましたが、まだまだ不慣れ
な方々も多いとは思います
が、これからの油断できな
い時代には、活用する機会
も増えて来るのではない
でしょうか。

　水村雅啓ガバナー・戸高健司ガバナー補佐・忽滑谷明
地区幹事をお迎えして、会場の設営の制約・昼食の中止・、
にお越しいただきました。緊急事態宣言の中、当初の公
式訪問開催予定の９月１０日から、本日に延期をしてい
ただきました。
　地区スローガン『もっと夢を　もっと奉仕を』未来の
あるべき地区、クラブの姿を真摯に描く・描いた夢を（未
来のビジョン）実現に向けて、奉仕プロジェクトを実施、
会員の増強により活力のある地区・クラブをつくる。地
区の部門セミナーへの積極的な参加を若手会員に促す
こと。「ロータリー奉仕デー」の企画と参加。とっても心
のこもった卓話をいただきました。

大谷 文孝会長
上原 謙一幹事

奥田 功次会長
森田 仁一幹事

1014 1019
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大谷 文孝会長
上原 謙一幹事

奥田 功次会長
森田 仁一幹事

1014 1019

児玉・2570パスポート
春山 良夫会長
田嶋 聰幹事

村田 貴紀会長
清水 洋子幹事

1025

1018
倉片 順司会長
見澤 栄一幹事

粕谷 直貴会長
幸森 康夫幹事

新
所沢

梅沢 雅利会長
藤永 博幹事

所沢
東所沢
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奥原 利樹幹事

所沢
中央

所沢
西
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新 会 員 紹 介

羽生

西川 弦
Gen Nishikawa
2021年9月1日
読売センター羽生西部
所長
1980年7月11日
浜島英仁/小野忠義

入
勤
役
生
紹

寄居

野村文昭
Fumiaki Nomura
2021年10月13日
野村陸運株式会社
代表取締役
1973年2月24日
小宮俊光

入
勤
役
生
紹

寄居

豊田康業
Yasunari Toyota
2021年10月13日
有限会社豊田彫刻工房
代表取締役
1967年7月31日
柴崎 猛

入
勤
役
生
紹

所沢

丸山茂幸
Shigeyuki Maruyama
2021年11月9日
有限会社丸山工務店
代表取締役
1976年8月31日
二上昌弘/平岩敏和/栗田峰至

入
勤
役
生
紹

川越西

大原晶子
Masako Oohara
2021年7月21日
株式会社原一探偵事務所
代表取締役
1965年2月13日
永島 智

入
勤
役
生
紹

表　彰

MPHP

中嶋理恵子 羽生

MPHP

浜島英仁 羽生

米山 7

小山好一 越生毛呂

米山

浅見 清 越生毛呂

米山 3

磯 哲也 越生毛呂

PHS

齊藤勇司 鶴ヶ島

米山 7

幸森康夫 新所沢

MPHP 2

鈴木真澄 所沢西

MPHP 6

内田 学 所沢西

米山 2

滝沢文夫 入間

PHP

木下精基 所沢西

PHP

有岡俊高 川越中央

PHP

山科徹芳 川越中央
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Commendation
3MPHP

市川悦廣 川越中央

2MPHP

澤田 修 川越中央

2MPHP

福島静雄 川越中央

当地区第52期青少年交換候補生第

一回オリエンテーション（開講式）が10月

17日に行われました。コロナウィルス感染症

拡大の影響で2ヶ月も遅れてしまいました。

本年度の候補生は5名です。開講式には

緊張した面持ちで出席しましたが、壇上で

自己紹介や抱負を述べると、その素晴らし

いスピーチに委員会のメンバーも感激いた

しました。

まだ、コロナ感染症の状況が定かではな

く、留学先も不確定であ

りますが、元気に安全に

出発し、成果をもって帰

国できることを祈ってお

ります。

2570インフォメーション

世界ポリオデーは、世界のロータリー会

員がポリオ根絶のために一体となって活動

する絶好の機会です。世界各地にて様々

なイベントが開催されました。

当2570地区では、2770地区主催『ポリ

オ根絶チャリティクラシックカーラリー』に協

力し、秩父ミューズパークで41台のクラシッ

クカーを出迎えました。車は、朝8時30分に

大宮氷川神社をスタートし、川越を通って

お昼には、紅葉が始まりかけた青天の秩父

に到着しました。当日は、公共イメージ委員

会が中心となり車の誘導や募金活動を行

いました。また、ロータリー財団委員会はじ

め多くのロータリアンが参加し盛大に開催

できました。

10月24日世界ポリオデー

地区大会のお知らせ

ガバナー 水 村 雅 啓

※コロナ感染症の状況により内容を検討してまいります。詳しくは、改めて各クラブに
ご連絡いたします。まずは、日程の確認をお願いいたします。

水村年度の地区大会を
下記の日程で開催します。

◎ 2022年3月26日（土）　RI会長代理歓迎晩餐会　　　川越プリンスホテル
◎ 2022年3月27日（日）　本　会　議　　　　　　　　ウエスタ川越

場
場

青少年交換開講式
数字 表彰回数MPHP マルチプル・ポール・ハリス・フェロー PHS ポール・ハリス・ソサエティ 米山 米山功労者PHP ポール・ハリス・フェロー入会年月日入 勤務先勤 役職役 生年月日生 紹介者紹
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■スケジュール（2021年12月-1月）

日時 担当委員会名 内容 場所

12
月

5日（日）米山記念奨学委員会 カウンセラー会議・Xmas会 アルカーサル
迎賓館川越

12日（日）青少年奉仕委員会 青少年交換第3回オリエンテーション

12日（日）会員増強委員会 第2回会員増強セミナー 紫雲閣

1
月

8日（土）青少年奉仕委員会 青少年交換第4回オリエンテーション

15日（土）米山記念奨学委員会 選考試験 アルカーサル
迎賓館川越

16日（日）米山記念奨学委員会 選考試験 アルカーサル
迎賓館川越

22日（土）RLI担当 研修パート3 国立女性教育会館

23日（日）社会奉仕委員会 第２回社会奉仕セミナー

30日（日）職業奉仕委員会 第 2回職業奉仕セミナー

■会員数・出席率（2021年10月）

クラブ名

会員数 例
会
数

出席率
年
初

10
月
末
現
在

10
月
入
会
数

10
月
退
会
数

本
年
度
入
会
数

本
年
度
退
会
数

10
月
度
純
増
数

本
年
度
純
増
数

女
性
会
員
９
月
末
数

当
月

通
算

第
１
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

川越 94 99 1 0 6 1 1 5 3
東松山 22 22 0 0 0 0 0 0 0
小川 9 9 0 0 0 0 0 0 2
坂戸 31 30 0 0 0 1 0 -1 1
越生毛呂 14 14 0 0 0 0 0 0 1
川越小江戸 16 17 0 0 1 0 0 1 2
川越西 20 20 0 0 1 1 0 0 3
鶴ヶ島 26 26 0 0 1 1 0 0 2
川越中央 28 26 0 0 0 2 0 -2 0
坂戸さつき 20 20 0 0 0 0 0 0 4
東松山むさし 43 43 0 0 1 1 0 0 7
小計 323 326 1 0 10 7 1 3 25

第
２
グ
ル
ー
プ
（
７
Ｒ
Ｃ
）

朝霞 25 25 0 0 0 0 0 0 1
志木 42 42 0 0 0 0 0 0 2
富士見 37 37 0 0 0 0 0 0 0
新座 26 26 0 0 0 0 0 0 2
和光 12 14 0 0 2 0 0 2 7
朝霞キャロット 10 10 0 0 0 0 0 0 0
新座こぶし 9 9 0 0 0 0 0 0 2
小計 161 163 0 0 2 0 0 2 14

第
４
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

深谷 56 56 0 0 0 0 0 0 11
本庄 76 75 0 0 1 2 0 -1 4
秩父 48 50 0 0 2 0 0 2 1
寄居 30 32 2 0 2 0 2 2 0
児玉 3 3 0 0 0 0 0 0 0
岡部 14 15 0 0 1 0 0 1 1
深谷東 65 69 2 0 4 0 2 4 0
川本 5 6 0 0 1 0 0 1 0
皆野・長瀞 10 10 0 0 0 0 0 0 0
2570パスポート 2 2 0 0 0 0 0 0 1
深谷ノース 29 29 0 0 0 0 0 0 1
小計 338 347 4 0 11 2 4 9 19

第
３
グ
ル
ー
プ
（
11
Ｒ
Ｃ
）

入間 36 35 0 1 0 1 -1 -1 2
所沢 55 57 2 0 2 0 2 2 4
飯能 70 69 0 0 0 1 0 -1 1
新所沢 21 20 0 0 0 1 0 -1 2
日高 18 18 0 0 0 0 0 0 3
所沢西 34 34 0 0 0 0 0 0 4
新狭山 19 19 0 0 0 0 0 0 0
所沢東 45 46 1 0 2 1 1 1 1
入間南 43 43 0 0 0 0 0 0 0
所沢中央 20 20 0 0 0 0 0 0 1
狭山中央 21 21 0 0 0 0 0 0 6
小計 382 382 3 1 4 4 2 0 24

第
５
グ
ル
ー
プ
（
10
Ｒ
Ｃ
）

熊谷 89 90 0 0 2 1 0 1 3
行田 58 59 0 0 1 0 0 1 5
羽生 43 44 0 1 2 1 -1 1 4
加須 26 26 0 0 0 0 0 0 0
熊谷西 9 9 0 0 0 0 0 0 0
行田さくら 54 57 1 0 3 0 1 3 2
熊谷東 24 23 0 0 0 1 0 -1 2
吹上 7 6 0 0 0 1 0 -1 2
熊谷籠原 27 27 0 0 0 0 0 0 0
熊谷南 22 22 0 0 0 0 0 0 3
小計 359 363 1 1 8 4 0 4 21

50
Ｒ
Ｃ

男性会員数 1463 1478 9 2 31 16 7 15
女性会員数 100 103 0 0 4 1 0 3
合計 1563 1581 9 2 35 17 7 18

【
出
席
率
】
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
防
止
の
為
、各
ク
ラ
ブ
の
例
会
が
自
粛
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

ま
た
、二
〇
一
九
年
度
の
規
定
審
議
会
に
よ
り
欠
席
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ
が
拡
張
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

	

以
上
二
つ
の
理
由
に
よ
り
正
確
な
出
席
率
の
報
告
が
非
常
に
困
難
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

	

従
い
ま
し
て
、出
席
率
の
月
信
報
告
は
し
ば
ら
く
お
休
み
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。	
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表紙：鹿島槍ヶ岳（2,889m）
南北二つの峰と、それを結ぶ吊尾根がつくるこの山の姿は、
どこから眺めても美しい。山麓から眺めた左に爺ヶ岳、右に
五竜を従えたその姿はまさに、安曇野一の名峰といっても
過言ではない。まさにアルピニストの憧憬だ！　しかし、同
時にこの山が秘める荒 し々さのとりこにもなるのだ。五竜岳
からのキレット、岩稜が続く険しい山道にずいぶん体力を
消耗したものだ。キレット小屋から見た剱岳は心に残る最
高の景色だった。（水村）

国際ロータリー第2570地区 地区事務所
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